

〈第4回〉 乙武洋匡の情熱教室 [R6.8.10(土)]

8月10日(土) 14:00~16:00、大会議室にて、わたしのみらいゼミ「乙武洋匡の情熱教室」を実施し、9名の生徒が参加しました。ベストセラー「五体不満足」で有名な乙武洋匡さんと、乙武さんが主宰する「乙武塾」の塾生の大学生、社会人の方々をお招きし、“熱い”教室が開催されました。

前半の乙武さんの講演では、「自分の頭で考えること」・「仲間を作ること」・「自分にしかできないことを見つけること」の3点について、乙武さんの経験を踏まえてお話いただきました。普段学校などで当たり前に行っている「前ならえ」や「定められた制服を着用する」などは、かつての高度成長時代の日本なら良くて、現代にも通用することなのか、そもそもなぜそれらが当たり前なのかを考えていなければ、何もかも言われたことだけを行う人物になってしまう、など教員の私たちにとっても考えさせられる内容でした。また、乙武さんが100カ国以上旅されているというお話には、生徒からも質問が出るなど、すべてが興味深い内容でした。

後半のグループワークでは、「乙武塾」の塾生の大学生、社会人の方々と熱い議論が展開されました。東京大学の学生をはじめ、海外の大学に通う方、起業家の方などなかなか出会うことがない方々との交流の中で、生徒たちの考え方や生き方にも大きな影響を与えるものになったようです。今後の人生についての視野が広がる素晴らしい時間でした。



↑ グループワークでの熱い議論の様子



↑ 乙武さんを囲んでの集合写真です

〈 参加した生徒の感想 〉

- ・自分に疑問を持つことについて教えてもらいました。一歩進む前に考えてから進むことも大事だが、進んだ後に考えて修正していくことも大切だと知りました。
- ・大胆なことに自分からチャレンジしていきたいと思いました。
- ・今日の講演を聞き、まずは自分になりたい職業、やってみたい職業を探し出してから、行く大学を決めるという考え方も大切だな、と気づきました。最初は来るのに渋っていましたが、友達に誘われ、参加して正解だったなと思います。

さて、次回の「わたしのみらいゼミ」は??

東京大学フィールドスタディ R6.9.12(木)

東大生が島高にやってきます！特にテーマを決めず、5名の東大生とざっくばらんにトークをする機会、進路選択や、学習方法、様々な考え方について自分の視野を広げる大きなチャンスです！もちろん、東大生と話してみたい、という理由でも構いません。ふるって参加しましょう。